
各 位 

平成 26年 5月 10日  

国分寺市ソフトボール連盟   

 

平成 25 年度 第二回臨時理事会 議事録 

 

日  時   平成 26 年 5 月 10日(土) 午後 7 時 00分～午後 7 時 50分  

場  所   本多公民館  実習室２ 

議  長   浅輪氏（副理事長） 

欠席理事 無し 

議題 

① 前期リーグ戦の反省について              

② 統一ユニフォームについて        

③ その他 

 

植田会長の挨拶後、議長の進行により議題について審議を実施した。   

 

1. 前期リーグ戦の反省について 

・飯田氏（審判部） 

試合中の審判への質問があるが、チームへの応援になる可能性があるので回答できない。試

合中でなければ、質問に答えます。選手の方は、ルールブックを参照し勉強して欲しい。 

【徹底事項】 

■試合中審判に、ルールに関する質問はしないこと。 

・塩川審判部長 

今期試合開始時に用具の検査を実施した。バットのグリップテープがはがれていたり、ヘル

メットの耳あてパッドがないもの散見された。 

【徹底事項】 

■危険防止のため、規定外の用具は、使用ないこと。 

・西原審判部副部長 

【徹底事項】 

■ユニフォームの不足・不備などの申告は、相手チームではなく審判部に行うこと。 

■投球練習時のネクストバッターは、ネクストバッターサークルで待つこと。 

■ネクストバッターサークルで待つ時は、飛球に対応するために立って待つこと。  

・飯田氏（審判部） 

審判伝講習会は年１回実施しているが、必要に応じて 2回～3回実施するのも良いと思う

ので要望をあげて欲しい。 

 

2. 統一ユニフォームについて 

・西原企画広報 

国分寺市ソフトボール連盟のユニフォームを購入しました。5月24日のジョイフル大会から

使用する予定です。ユニフォームは、貸出管理者より大会参加の監督に一括して貸出とします。

（前回決定）返却時は、洗濯したものを監督から一括して返却してください。 



・福永会計 

ユニフォームの管理は大変と思われるので、各チーム持ち回りで管理する等を検討したらど

うか。 

・浅輪副理事長 

村田さん（副理事長）より貸出管理者となっても良いとの話を聞いている。 

【検討事項】 

■広報担当から村田副理事長に貸出管理者を引き受けて頂けるか確認する。 

■村田副理事長より不可の返事をもらった場合は、中村理事長を含めて対応を検討する。 

■貸出管理者の管理費（倉庫代）要否は別途検討する。 

 

３．その他 

・植田会長 

大会の選手選出方法はどうなっているか。 

【確認事項】 

■大会の強化監督を決めて、監督が選手の募集を行うことは、前回の理事会で決まっている。 

・審判部、雨の日の問い合わせは7時30分からとなっているが、市のグランド管理者は8時に出勤

しくるので、その時点でグランドの使用禁止となる場合がある（あった）。 

【検討事項】 

■審判部で、市のグランド管理者に使用禁止決定権があるのか確認し、後日広報する。 

・前期リーグの試合順位報告（西原企画広報）。 

・前期リーグの表彰式（植田会長より、賞状の授与が行われた）。 

1部優勝：プラムス 

2部優勝：日吉フレンズ 

・中村理事長 

ジョイフル大会の試合日程が、2試合目と4試合目に決まった。1試合目の開会式から参加す

る。都民大会にジンジャーズさん参加（5月10日）。 

・西原企画広報 

  ７月に応急救護講習を実施予定。詳細は、決定次第連絡します。各チーム２名以上の参加 

をお願いしたい。 

 

中村理事長の挨拶後、閉会となった。  

 

以上 


